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ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA 

No dia seis de junho do ano de dois mil e dezesseis, às dezesseis horas, na sala de reuniões da Secretaria Municipal 

de Desenvolvimento Econômico da Prefeitura Municipal de Piracicaba, teve início a reunião ordinária do Conselho 

Municipal de Ciência e Tecnologia que contou com a presença dos(as) Senhores(as) Conselheiros: Juliana Ferraz 

(Acipi), Sérgio Marcus Barbosa (AEAP), Nelson A. Carvalho Junior (Comdema), Edgar Beauclair (Esalq), Pedro Sérgio 

Piacentini (Ipplap), Antônio C. A. Ribeiro (Sebrae), Milene F. Vidal (Semdec) e Klaus Schuetzer (Unimep). Justificaram 

a ausência os senhores: Klaus Reichardt (Cena), Dagmar de Paula Queluz (FOP), Pablo Rodrigo de Souza (IFSP) e João 

Carlos Goia (Senac). Convidados: Prof. Chitolina (EEP) e alunos da EEP, responsáveis pelo Baja SAE Brasil – EEP, Dr. 

Henrique Vianna de Amorim e o filho Henrique Berbert de Amorim Neto. 

ORDEM DO DIA – 1) Abertura da reunião – O Prof. Chitolina, juntamente com o professor André (EEP), 
apresentaram os alunos e explicaram ao Conselho do que se trata a Competição Baja SAE Brasil e o trabalho 
desenvolvido pelos estudantes de diversas áreas da EEP, que aliam conhecimento e tecnologia para alcançar 
bons resultados. 2) Revista Institucional – Foi apresentada ao Conselho a nova Revista Institucional, parceria 
entre a Prefeitura e City´s Book. 3) Proposta de Debate sobre Ciência e Tecnologia: Prof. Beauclair ficou 
responsável por ser intermediário entre a Esalq e o Conselho  para que haja uma explanação entre os possíveis 
candidatos a prefeito de Piracicaba onde o tema central será as propostas para a área de Ciência e Tecnologia. 
4) Empreendedorismo Tecnológico: Representando a Empresa Fermentec, os empresários Dr. Henrique Amorim 
e seu filho Henrique promoveram juntamente com os conselheiros do Ciência & Tecnologia uma discussão 
sobre Políticas Públicas de Apoio ao Empreendedorismo Tecnológico, com base na Lei 5.224/2002 e na prática 
do histórico vivido pela Fermentec. Foi discutido também sobre a falta de estrutura de Piracicaba para receber 
grandes eventos. 
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